



... gibt es meistens was zum lachen ...

Am Sonntag nach Vatertag hatten die Vamben ihren "Betriebsausflug". Natürlich mit, Frau, Kind(ern) und .... allerlei Essen und Trinken.

Ziel war die Bahnstrecke von Lauterecken bis Altenglan im Pfälzer Wald, die wir mit Draisinen bewältigen wollten. (Übrigens, wer nicht weiß, was "**DRAISINEN**" sind, kann sich das so vorstellen: ihr sitzt auf einem Tretboot mit Pedalen... nur statt Wasser habt ihr Schienen unter euch....)

Dem Ziel näherten wir uns dank Navi-Interstützung und bester Ortskenntnis des "Leit-Vamben" teils kreis-, teils määnderartig... Aber wir kamen trotz Totalausfall aller GPS-Satelliten über der Pfalz nach einigen Irrungen und Wirrungen wohlbehalten in Altenglan, an unserem Endpunkt an. Den Bus zum Startpunkt Lauterecken haben wir dann nach einem olympiareifen Spurt alle noch bekommen...

In Lauterecken angekommen, wurden für uns zehn Draisinen startklar gemacht, je eine für 4 Personen. Radelnd verließen wir den Bahnhof und hatten schon von Anfang an unseren Spaß. Der Vambe-Draisinen-Tross fuhr mal ganz dicht aufeinander, mal zog sich die Gruppe hunderte von Metern auseinander. An den Rastpunkten (so wir sie denn fanden), sammelten wir uns wieder, aßen und tranken tüchtig und weiter ging es wieder. Natürlich nutzten wir die Raststellen, um festes und flüssiges aufzunehmen... Mann will ja schließlich bei Kräften bleiben!!



[www.vambe.de](http://www.vambe.de)  
Gitarrenclub, Schlagzeugclub, Vambe Strampelklub, Klavierschule, Achten, Eislauf, Wintererlebnis, ...